



Mülleimer auf Bewährung

Die Breitbrunner bekommen ihren Gemeindemülleimer zwischen Kirche und Bolzplatz wieder. Wie Bürgermeister Christian Schiller mitteilte, ist das Behältnis bereits im Bauhof eingetroffen und wird in den nächsten Tagen aufgestellt. Wie berichtet, hatten sich Mitarbeiter des Bauhofs beklagt, dass der grüne Müllbehälter für Haushaltsmüll und Bauschutt missbraucht werde. Um den Missbrauch zu stoppen, nahmen sie den Müll samt Eimer mit. Daraufhin gab es Proteste aus der Bürgerschaft, die ihre kleinen schwarzen, lecker riechenden Beutel mit Hunde-Hinterlassenschaften nicht mehr entsorgen konnte. Gemeinderat Thomas Bader hatte sich dafür eingesetzt, dass der Müllbehälter wieder aufgestellt wird. Schiller äußerte die Hoffnung, dass nun kein Haushaltsmüll mehr „fremdgeht“. Wenn das doch passiere, so Gemeinderätin Christina Reich im Gemeinderat, werde die Tonne gleich wieder abgebaut.

Category

1. Gemeinde

Date

28/01/2026

Date Created

21/02/2022